

FÚTBOL CAMPEONATO DE LIGA - 3ª DIVISIÓN - GRUPO XVII (TOMELLOSO CF - UD PIEDRABUENA)

Sufrió mucho el Tomelloso CF para sacar el partido adelante

TOMELLOSO CF	1
UD PIEDRABUENA	0

TOMELLOSO CF: Ignacio, Dani, Luismi, Navarro, Luisma, Jesús, Armando (Marqués-66'), Funes, Jesute (Sito-80'), Lope (Alcahud-74') y Felipe.

UD PIEDRABUENA: Aceña, Chapi, Cano, Antonio, Javier Espinosa, Elías (Tati-77'), Dávila, Richard, Alfonso, Adrián (Jesús Espinosa-78') y Juan Ángel.

Árbitro: Criado Nieto, de Ciudad Real, ayudado en bandas por Sevilla Lérica y Calvo Calderón. Muy mal el colegiado, joven, inexperto y falto de ideas y de coordinación con sus líneas. Sin saber colocarse en el campo y sin mirar a sus auxiliares.

No vio dos penas máximas, una en cada área, y anuló tres goles al Tomelloso. Dos por fuera de juego que casi pudieron serlo, pero el anulado a Jesute no lo entiende nadie. Un rechace del meta da en la espalda de Jesute y entra. El línea corre al centro del campo dando gol, pero el colegiado señala falta de Jesute ante el estúpido de todos los jugadores, de uno y otro equipo.

Señaló cartulina amarilla a Dani, Navarro, Funes, Jesute y al segundo entrenador Vicente Gª Anton por parte local, y por los visitantes fueron amonestados Chapi, Cano, Antonio y, por dos veces y expulsado en el minuto 70, Javier Espinosa.

Goles

1-0 (m. 59) Carlos Funes saca una falta desde el banquillo local en el medio campo, llega el balón al área pequeña y allí Felipe engancha una volea a media altura y si parar que se vuelva como una exhalación.

Incidencias: Cerca de 500 espectadores en el Municipal de Tomelloso en partido que dio comienzo a las cuatro y media de la tarde. Nublado y fresquito y los últimos minutos jugados con luz artificial con una zona del terreno de juego con poca visibilidad. Estuvo en el partido con sus muletas el jugador del Tomelloso Toledo después de su operación.

Jesús Gallardo

TOMELLOSO

Después de jugar el partido de la Copa Federación el jueves el Tomelloso tenía una asignatura pendiente con el posible desgaste físico. Esto y un equipo que jugó la

- Hasta tres goles anuló el colegiado de Ciudad Real al Tomelloso CF. De ellos, dos se pueden considerar un poco dudosos, pero el anulado a Jesute es totalmente de risa.

- Un partido que se podía haber acabado pronto y con goleada se convirtió en un sufrimiento en los últimos minutos por ese mínimo 1-0 con que se llegaba al final.



El Tomelloso peleó mucho y sacó adelante un partido muy complicado.

mayor parte del encuentro con ocho defensas podría ser algo que pesar mucho en el equipo que dirige Pedro Sánchez.

Pero no fue así, el Tomelloso CF supo trabajar lo indecible para sacar adelante el partido, peleó hasta el pitido final, creó muchas ocasiones de gol, y al final y aunque con un poco de sufrimiento se llevó el partido y los puntos con toda justicia.

Mención especial merece el colegiado, ya comentado en su apartado. El joven colegiado estu-

vo fuera de sitio en todo el partido, le vino ancho el encuentro y perjudicó a los dos equipos y al fútbol pero especialmente al Tomelloso con sus decisiones, su falta de coordinación y sus goles anulados.

El Piedrabuena llegó a Tomelloso a defenderse y a ver si sonaba la flauta, durante casi todo el partido jugó con ocho defensas y sólo después del 1-0 y antes de las

expulsión, es decir once minutos, abandonó esa posición defensiva. No tiró entre los tres palos ni una sola vez y así es muy complicado no sólo ganar un partido sino hacer algún gol.

En la primera mitad el Tomelloso fue amo y señor del partido dominando la parcela ancha y creando peligro, Jesute tiene dos ocasiones pero salva el meta y luego es derribado pero no se pi-

ta nada. Lope marca en fuera de juego tras tocar Armando y otra vez Jesute lanza a la media vuelta pero es alto. La primera mitad acaba con ese gol anulado de forma incomprensible a Jesute.

En la segunda parte muy pronto llega la primera ocasión local, es Jesús el que roba el balón, toca para Armando y el balón elevado de este da en el larguero con Aceña ya batido.

Un poco más tarde llega el 1-0 en ese gran lanzamiento de Felipe y el Piedrabuena que se estira un poco, Adrián lanza alto, toca en una defensa y para Ignacio sin problemas.

Es la única ocasión forastera, responde el Tomelloso en balón centrado por Funes al que no llegan ni Armando ni Jesute. Se sigue dominando y un poco más tarde es anulado otro gol al Tomelloso, este vez a Marqués.

Con un jugador menos el Piedrabuena trata de salir al contra-golpe pero el Tomelloso cierra muy bien su defensa. Se siguen creando ocasiones de gol y tras lanzar Funes desde la izquierda casi sin ángulo hay otra ocasión clara de gol, es Sito el que cabecea un centro por la derecha y el balón toca en el palo de la portería de Aceña.

Los últimos minutos son de nerviosismo local pues una jugada tonta puede estropear el resultado. No fue así y el partido y los puntos se quedaron en casa con lo que se aumenta un poco más la diferencia sobre sus seguidores.



A Criado Nieto le falta mucho para saber estar en su sitio.



El Piedrabuena llegó a lo que fuera, defendió mucho, atacó poco y casi consigue el objetivo.